

Japón invierte en firma que fabrica en Chile combustibles sintéticos

Japón anunció una inversión para cumplir con su meta de reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en un 46% para 2030. La Organización Japonesa para la Seguridad de los Metales y la Energía (Jogmec, por sus siglas en inglés) invirtió US\$36 millones en HIF Global, una firma dedicada a producir combustibles sintéticos con operaciones en Chile y el resto del mundo. El accionista mayoritario es la chilena Andes Mining & Energy, con el 80% de la firma. Según comunicó HIF Global, la inversión, a través de Idemitsu Efuels America Corp, busca expandir los proyectos de la compañía en EE.UU., Australia, Chile y Uruguay.

“Al sumar esta inversión a las realizadas por Idemitsu Kosan y accionistas existentes en mayo de este año, HIF Global ha levantado US\$200 millones en lo que va del año para financiar sus proyectos”, dijo la empresa. Ante esto, el presidente de HIF Global, César Norton, destacó el rol de su empresa: “Hemos demostrado que los *e-combustibles* son una solución real. Prevemos un futuro en el que el *e-metanol*, producido por fuentes de energía renovable abundantes y de bajo costo en EEUU, Australia, Chile o Uruguay, se exporte a Japón para las navieras o para ser convertido en *e-gasolina*, *e-diésel* o *e-SAF*, que se pueden usar en motores”.